

行事予定表		
4	火	ピヨピヨひろば
6	木	子育てサロン
11	火	交通安全教室(2歳児以上)
13	木	希望保育
14	金	
15	土	
20	木	子育てサロン
22	土	夏まつり(15:30~)
25	火	4歳児視力検査(13:30~)
26	水	リトミック
27	木	誕生会
28	金	避難訓練

今月のねらい
 ・夏祭りに向けて園全体で盆踊りや夏祭りごっこを楽しもうと計画しています。
 また、プール遊び、水遊び、泥遊び等をする中で解放感を味わい思いっきり遊びます。

子ども達は知っているだろうか。
 漆黒の闇と息をのむ程の満天の星を川のせせらぎと木々を渡る涼風を炎天下の汗と深山の清水の味をこの夏は、心に染み入るしっとりと思いい出に残る体験をさせたい。



ぞうグループが保育園に泊まったよー

ぞうグループの子ども達が先月(17日・18日)お泊まり保育を行いました。台風の影響もあり、雨模様となり、西友への買い物の予定を変更し、カスミに買い物に行くことになりました。合羽を着用し、園庭へ出て、0歳児〜4歳児の子ども達から「がんばってねー」「いつてらっしゃーい」と、みんなの応援でパワーをもらい、買い物にしゃべりつぱーつ！カスミではグループ毎に行動。自作の買い物リストを片手に、夕飯と次の日の朝食の食材をカゴに入れ、お金を払う子、おつりを受け取る子、財布を持ち帰る子、人数確認する子等、それぞれの役割を果たし園に戻ってきました。その後は、テントの中で流しそうめんを食べたり、前日に青果市場で購入したスイカでのスイカ割りなど大変盛り上がりました。午後からは、買い物してきた食材を調理し、飯盒炊飯にも挑戦しました。夜はホールで子ども達の手作りキャンドルを使つてのキャンドルサービスや先生達からのお楽しみ(影絵)や花火に興じました。一人一人が手持ち花火をした後には打ち上げ花火を見て「シャワーを浴びて、みんなで就寝」。そして、あつと言う間に夢の中。自分の事を自分で頑張った経験が大きな自信と生きる力となることを願うばかりです。

今月の行事の中核...



- 交通安全教室(11日)
 ・今月から2歳児も交通安全について楽しく学びます。今回は、防犯がテーマです。ご家庭でも、防犯についてお子さんと話す機会にしてみてください。
- 4歳児視力検査(25日)
 ・市役所保健センターの方と茨城メデイカルセンターの方が見え、4歳児が視力検査を受けます。全員参加でお願いします。

- リトミック(26日)
 ・中島先生のご指導を受けながら、先生達も学びます。日々の保育の積み重ねが子ども達の身体にしみついてきています。

☆お知らせ・★お願い

保護者会主催夏祭り
 (22日15時30分)



役員の方々を中心に着々と夏祭りの準備をして頂き、大変感謝しております。役員以外の方々のお手伝いも年々増え、今年も15時30分〜イベントを開始し、16時40分〜出店という形となる予定です。イベントへの参加は子ども達の負担を考え、2歳児以上とさせていただきます。(0・1歳児は自由参加です。)詳しい内容につきましては、後日お知らせを配布しますが、大人も子どもも皆で楽しめるひとときとなることを願います。

〈夏祭り当日土曜保育ご利用の方へ〉
 ・夏祭り当日の土曜保育は、保育利用時間を7時〜15時とさせていただきますので、どうぞ協力お願いします。
 ★土曜日保育(延長保育)を利用されている方々へ

・前月の20日までに毎月申請書を提出して下さい。不定期でご利用の方は、毎週木曜日までにご利用の旨を担任にお知らせ下さい。また、土曜保育を利用された場合には、保護者の方のお休みに合わせてお子さんも休ませましょう。(お子さんと関わる時間を作ってくださいね。)

★産休・育休中の方は、保育利用時間を9時〜16時を目安として頂きますようお願いしております。それは、お仕事復帰されるまでのお子さんとの時間を大切にしたいという願いからです。

「大切な子ども達だからこそ...」
 最近、日々子どもへの親の虐待や保育施設での死亡事故など、痛ましい事件があららちららで聞かれますね。

一般に虐待というと身体的虐待という事を考えがちですが、その他にも、性的虐待、心理的虐待、ネグレクト(養育の放棄・保護の怠慢...)など色々な内容があります。また、虐待と疑いの違いも大変難しく、どこまでが疑いどこからが虐待なのかは、子ども自身がどう感じているかが、判断の基準となるように思います。

以前卒園児のお母さんにはったりお会いした際に、「保育園時代にもう少し早寝早起きの習慣をつけられ良かった」とおっしゃっていました。そのお母さんの話によると小学校の午前中の授業の際に眠くなってしまいうらしく、今では生活リズムを整えることが難しいらしいです。

早寝(8時〜9時位までには寝られると良いですね!)をすることで成長ホルモンが沢山分泌され、朝も自分で起床できるようになります。朝ごはんを食べ、家庭で排泄をする。という事は、大人も仕事にいく上で大切だと思いますが、子ども達にこそ大切な習慣です。そして、生活リズムを整えることのできるのは日々お子さんと生活を共にしているご家庭が基本だと思えます。

今月はお休みがあるご家庭も多いと思います。どうぞ、お子さんの生活リズムを再確認して頂いたり、お子さんと触れ合う時間を共有して頂けたらと思います。普段忙しくお仕事をされているお家の方にとっての休日、普段保育園という集団生活で頑張っているお子さんとの時間として費やして頂けたらどんなに子ども達は嬉しいでしょう!

園長 浅沼 玲子

